

小学校版
山鹿市教育委員会
教育総務課
めのだけ小学校

きずな

第6号

R5.10.25

文責

下津 光雄



めのだけ小HP

【校訓】

友を愛し 身を鍛え 知を磨く

【学校教育目標】

ふるさとを愛し 豊かな心と確かな学力を
身につけ たくましく生き抜く児童の育成

子どもたちが創る子どもが主役の「運動会」に感動！

10月14日（土）運動会を開催しました。今年の運動会スローガンは「がまだせ！ みんなが輝く最高の運動会～笑顔・情熱・最後まで～」です。本校では、「子どもが主役」を合い言葉に、可能な限り子どもたちに企画運営を任せ、様々な教育活動を行っています。このスローガンは、子どもたちがコロナ禍でできなかったことを今年は思いっきり取り組みたいという強い願いを込めて作りました。



当日は、笑顔で最後まで一生懸命取り組む子どもたちの姿がたくさん見られ、本当に素晴らしかったです。また、子どもたちの力で運動会を運営することもできました。オープニングセレモニー（右上）、開閉会式や競技の進行（放送係）、開会あいさつ（1年生）、選手宣誓（6年団長）、入退場（招集係）、団席での応援（応援団）など、運営のほとんどを子どもたちが担いました。子どもたちの活躍が光った運動会となりました。



当日は、笑顔で最後まで一生懸命取り組む子どもたちの姿がたくさん見られ、本当に素晴らしかったです。また、子どもたちの力で運動会を運営することもできました。オープニングセレモニー（右上）、開閉会式や競技の進行（放送係）、開会あいさつ（1年生）、選手宣誓（6年団長）、入退場（招集係）、団席での応援（応援団）など、運営のほとんどを子どもたちが担いました。子どもたちの活躍が光った運動会となりました。



紅白の応援合戦の様子

赤団・白団とも、団員をよくまとめ、心が一つになる応援でした！



笑顔と情熱が最後まで素晴らしい学年種目でした！

			
1年紅白玉入れ	1・2年ダンス	3・4年花笠音頭	4年台風の目
			
6年親子綱引き	5・6年 集団行動 と よさこいソーラン節		

市長があいさつ運動に！ あいさつの声が飛び交う時間に！



10月3日（火）、早田市長、堀田教育長、オムロンハンドボールピンディーズの選手、そして、鞠智城イメージキャラクターころう君があいさつ運動に参加してくれました。

いつもは、正門の所で、児童会を中心にあいさつ運動に取り組んでいますが、当日は、2年生も加わり、あちらこちらからあいさつの声が飛び交う、活気あふれる朝となりました。特に、ころう君の周りには、たくさん子どもたちが集り、人気を独り占めにしていました。



う、活気あふれる朝となりました。特に、ころう君の周りには、たくさん子どもたちが集り、人気を独り占めにしていました。

あいさつは、心をつなぐ大切なコミュニケーションの1つです。「おはようございます」「ありがとうございました」「さようなら」などのあいさつをこれからも大切にしていきたいと思ひます。

1 1月行事予定

1日(水) あいさつ運動 メディアコントロールの日	15日(水) メディアコントロールの日 学校へ行こう会
2日(木) 1・2年生活科見学	6年修学旅行(～16日)
5日(日) 絆フェスティバル⑤⑥	21日(火) PTA読み聞かせ(3・5年)
6日(月) 振替休業日	ハンドボール教室6年⑤⑥
7日(火) PTA読み聞かせ(2・4年)	22日(水) メディアコントロールの日 4年社会科見学
8日(水) メディアコントロールの日	24日(金) 親善球技大会(6年)
9日(木) 全校集会	28日(火) 芸術鑑賞③④
10日(金) いもほり・花植②③	29日(水) メディアコントロールの日
15日(火) あいさつ運動 学校へ行こう会	30日(木) 児童集会(図書委員会)

